



「きらきら笑顔」がいっそう輝いて!



【学年リレー】



【ふれあい玉入れ】

5月25日(日)に運動会を開催しました。今年のスローガン「未来へつな GO! きらきら笑顔」のもと、練習を重ねてきた子どもたち。みんなの笑顔がとても輝いた運動会となりました。

オープニングの神部っ子太鼓に始まり、国旗・校旗・校章旗の入場、開閉会式での司会、挨拶そして宣誓、1・2年生の徒競走や3年生以上のリレーなど見どころ満載でした。今年は、全校生が参加する「ふれあい玉入れ2025」も、6年生の代表が企画しました。演技が始まる前に、右の写真のように6人が「楽しむぞ!」、「オー」とかけ声を出す様子にご来賓の皆様も笑顔でした。子どもたちが主体的に企画から関わる種目は、子どもたちだけでなく、まわりにいる多くの方々を笑顔にできる力がありますね。



さて、特に輝いたのは、1・2年生、3・4年生、そして5・6年生の表現(ダンス)でした。1・2年生「うれしい♡たのしい♡だいすき♡わくわくかんぱー」は、神部の春夏秋冬を、万博をテーマにした3・4年生の「未来にこんにち輪!」は、サンバやフラダンスなど世界の地域のダンスをクラスごとに表現するなど、工夫した構成となっていました。5・6年生の「響」は、白い帽子と黒いシャツで統一した衣装と力強い演技に加え、隊形移動までしっかりと工夫し、見ている人をくぎ付けにしました。

3つの表現(ダンス)に共通することは、上手に踊る姿だけでなく、ポイント場面での子どもたちのセリフやかけ声も効果的だったことです。そのため、見ている私たちがどんどん子どもたちの踊る姿に惹き込まれていきました。終わった瞬間、自然と沸き上がる拍手とともに、「まだ見ていたい」と感じられた方も多かったのではないのでしょうか。



【1・2年生の様子】



【3・4年生の様子】



【5・6年生の様子】

子どもたちの「きらきら笑顔」がいっそう輝いた今年の運動会。あらためて子どもたちのすばらしさを実感できる時間となりました。保護者様、地域の皆様には、大きな声援で子どもたちの笑顔を支えてくださり、感謝申し上げます。

資源回収ありがとうございました！

5月10日(土)、PTA 資源回収を実施しました。多くの保護者様にお手伝いいただき、無事終わることができました。ありがとうございました。(写真は小学校での回収の様子です。)



かんべゆめクラブの開校式

5月17日(土)は、かんべゆめクラブの開校式でした。今年は約70名の子どもたちが参加します。この日は雨天のため、さつまいも植えは19日(月)の実施となりました。

開校式の後、実施した活動は、さつまいも農園に飾る動物よけの飾りづくりです。友だちや保護者様と楽しみながら制作することができました。

現在できた飾りは、ゆめクラブのさつまいも農園に飾っています。



6年生校外学習：大阪・関西万博へ

5月28日(水)、6年生が大阪・関西万博に行きました。天候に恵まれ、さらに予定よりはやく到着できたことで、午前中だけでも、当初の予定より多くの展示施設を見学することができました。子どもたちは、グループの友だちとコモンズでスタンプを集めたり、Society5.0の未来の社会についての展示を楽しんだりできました。きっと心に残る思い出になったのではないかと思います。



午後はグループごとの自由見学としましたが、どのグループも事前の約束を守り、見学をすることができました。

6月のおもな予定

- 2日(月) 全校朝会、代表委員会
- 3日(火) 環境学習(4年)、プール掃除
- 4日(水) 防災学習(6年)
- 5日(木) 大阪・関西万博(5年)
- 6日(金) 避難訓練、☆定時退勤日
- 7日(土) たつの市民体育大会(陸上競技の部)
- 10日(火) 環境学習②(4年)
- 12日(木) 授業参観・懇談会・自然学校説明会
- 13日(金) 大阪・関西万博(4年) ☆定時退勤日
- 18日(水) 地区集会、シェイクアウト訓練
- 19日(木) クラブ活動
- 20日(金) プール開き、移動図書館
☆定時退勤日
- 23日(月) 環境学習③(4年)
- 26日(木) 委員会活動、PTA 本部正副部長会
- 27日(金) ☆定時退勤日
- 30日(月) 創立記念日(通常登校)

いぼがわ祭りが開催されました！

5月10日(土)、黍田公園で「いぼがわ祭り」が開催されました。神部こども園のダンスには、本校1年生の子どもたちも出演しました。

この「いぼがわ祭り」では、「揖保川音頭」が復活しました。私も運動会で踊った思い出が蘇ってきました。



鯉が滝を登ると何になるかな

5月の全校朝会(オンライン)で、子どもたちに、「このぼりの季節ですね。鯉が滝を登ると何になるかな。答えが分かった子は、校長先生に教えてね」と話すと、さっそく、5年生と1年生の子をはじめ、多くの子どもたちが、「校長先生、竜だよ」と伝えに来てくれました。なかには、「登竜門」という言葉を教えてくれた子もいました。「さすがだね」と声をかけると、笑顔で大きくなすずいてくれました。

これからも、進んで調べることを楽しめる子が増えてほしいです。